

En Inchaurreondo

Las fiestas de "Artzeak Ortzeok"

Como estaba previsto, dado el buen humor de los habitantes del barrio de Inchaurreondo y de los componentes de la popular Sociedad que mantiene el fuego sagrado de la alegría del susodicho barrio, las fiestas se están deslizando en tal forma, que es cosa de tomar el tranvía para pasar allí algunas horas.

Que es lo que hemos hecho nosotros el domingo y el lunes. Y así podemos afirmar que han sido dos días verdaderamente épicos. Allí no se ha dejado apenas un momento de tocar y, por consiguiente, de bailar. La banda La Armonía y unos esforzados gaiteros han sido los encargados del movimiento continuo.

En os balcones de la Sociedad ha ondeado una magnífica bandera de raso, confeccionada, así como las cintas para las carreras ciclistas, por un plantel de jóvenes del barrio, que ya las quisieran en los concursos de belleza, a las que acude cada "coco" que asustan a los niños. La bandera bordada por las encantadoras señoritas de Lamarca es una preciosidad.

La Directiva de la Sociedad obsequió a todas las señoritas con un espléndido lunch seguid de baile, en los locales sociales. Sentimos mucho haber ido, porque a esas cosas no debe ir más que gente joven y con muchas ganas de bailar. Gracias a que nos compensaron del mal rato las atenciones que nos dispensaron tana amables amigos.

A media noche terminó la verbena y el baile, que se reanudarán el sábado, para terminar el domingo a la misma hora, con lo que tal vez se den por terminadas las fiestas del año actual organizadas por la popularísima Sociedad Artzeak-Ortzeok. — **G**¹.

¹ El cronista podría tratarse de Gorrochategui, vinculado a este diario desde hacía muchos años, y, por tanto, ya un señor de edad.

NOTAS GRAFICAS DONOSTIARRAS



El elemento joven de la Sociedad "Artzak-Otzeok", que tan activa parte está tomando en las fiestas del barrio de Inchaurreondo (Miracruz).

(Foto Kalero).